
REQUERIMENTO No 83/2021

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informações junto à empresa Viação Suzano sobre como tem sido feita a
higienização dos coleti-vos, nas diversas linhas circulares existentes em nosso Município

 

Senhor Presidente

 

Ouvido o Plenário, requeiro ao Sr. Presidente oficiar à em-presa Viação Suzano solicitando-
lhes informar a esta Casa como tem sido feita a higienização dos coletivos, nas diversas
linhas circulares existentes em nosso Município, após cada viagem.

JUSTIFICATIVA

Muitos dos nossos munícipes se utilizam do transporte coletivo, principalmente para
trabalhar, e os mesmos acabam ficando expostos à contaminação do Novo Coronavírus
(COVID-19).
Assim, urge a referida informação, pois sabemos que a higi-enização dos veículos à cada
viagem irá trazer maior segurança aos seus usuá-rios.
Por se tratar de assunto de relevante interesse para aquela parcela da nossa população,
conto com a pronta aprovação da presente proposi-ção, por unanimidade dos Nobres Pares.
Santa Isabel, 8 de março de 2021.

 

JOSIAS BARRETO MENDES
Vereador


